

H31春に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨について

滑川西地区

提言等の項目	H31春に開催の「市長と語る会」	
	皆様からいただいた主な提言等	その際の回答要旨
①児童館アウトドア広場の整備(1)	児童館アウトドア広場の整備について、「蛍の小径にガマ等の水辺植物を植栽する」とあるが、ガマは秋になると孢子が飛び喘息の原因となるため子どもに良くないとも言われている。ガマではなくヤナギなどの植物にした方が良いのではないか。	ガマの件については、初めてお伺いしましたので、専門家に相談して植栽する植物については検討したいと思います。
②児童館アウトドア広場の整備(2)	「水生植物の池や水生動物と触れ合える場を設ける」とあるが、具体的にどのようなものを想定しているのか。	水生植物の池(ビオトープ)は、元々行田公園と児童館の間にある水路の上流部分を拡張して設ける予定です。また、その上流で分岐し、ビオトープと園路の間に細い水路を設け、水生動物と触れ合える場を設ける予定です。
③児童館アウトドア広場の整備(3)	ホタルを鑑賞する場所を設けて、ホタルが生息しやすい環境をつくってほしいと思う。	ホタルは短期間では繁殖しないと聞いていますので、根気強くホタルが育つ環境をつくっていく必要があると思います。
④児童館アウトドア広場の整備(4)	行田公園には様々な植物が生息しているが、植生がよくわからない。以前、植生マップを作成したが、植生も変化していると思うので新たにマップを作成してもらえれば来園者の参考となるかと思う。	行田公園の植生マップについては、教員や博物館などの専門家の協力を得ながら現在あるマップを改訂していきたいと思います。
⑤図書館の貸出カードの発行率	滑川市立図書館は高齢者の利用者が多いように思うが、カードの発行率はどれくらいか。	貸出カードの登録者数は、図書館と子ども図書館を合わせて、約2万人程度となっておりますが、この中には市外の方も含んでいます。地区ごとの内訳については、後日改めて回答させていただきます。

H31春に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨について

滑川西地区

提言等の項目	H31春に開催の「市長と語る会」	
	皆様からいただいた主な提言等	その際の回答要旨
⑥中滑川駅周辺の再開発 (1)	中滑川駅周辺の再開発事業の地域説明会での提言内容について教えてほしい。また、今年度の再開発のスケジュールはどのようになっているのか。	中滑川駅前基本構想の策定に際し、近隣の町内会・高校生・市議会等市民の皆様にご意見を伺いました。それらの意見を集約し、策定した基本構想について、ご意見をいただくため、再度町内会を回ったところ、整備内容や事業の進め方、バス停の位置についてなど様々なご意見・ご質問をいただきました。今後のスケジュールとしては、改めて、市議会のご意見も聞きながら、基本構想について話し合いたいと考えています。
⑦中滑川駅周辺の再開発 (2)	中滑川駅周辺の再開発事業について、平成31年3月の市議会で否決された理由は。また、平成31年度当初予算に、測量費が計上されているが、何に対する測量費なのか。	市議会では、各地区への説明が不足しているという理由で否決されました。手順を踏みながら、皆様の意見を集約し、市議会と話し合い、前へ進めていきたいと考えています。敷地面積については、土地の売買の際に計測しています。平成31年度予算では、地面の高低差等を測量する地形測量を行う予定です。
⑧中滑川駅周辺の再開発 (3)	津波の避難場所を新たにつくらなければ、旧市街地はいざという時に避難する場所がほとんどない。中滑川駅周辺の再開発について、早く方針を定めて、避難場所を兼ねた施設を造ってほしい。	地震や津波の予想は、一調査機関の調査結果のみでは予測ができません。断層により被害想定が異なるため、県の災害対策担当や河川課に協議を申し入れており、できるだけしっかりした予測を出したいと考えています。
⑨学校区	10年に1度、学校区の見直しが行われているが、10年ごとの見直しは長すぎると思う。西部小学校の生徒数が増加している一方で、田中小学校の生徒が減少しているので、より短い期間で学校区の見直しを行い、田中小学校区を広げてもらいたい。	田中小学校と西部小学校の境界については、町内からも要望いただいています。時代の変化や宅地開発の進行はありますが、頻繁に校区を変えると地域の繋がりに混乱が生じるため、地区全体の了承が必要になると思います。

H31春に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨について

滑川西地区

提言等の項目	H31春に開催の「市長と語る会」	
	皆様からいただいた主な提言等	その際の回答要旨
⑩沖田川下水路	沖田川の下水路について、水の流れが少なく、臭いがひどい。周囲には浄化槽のままの家もあるため、水の流れがないと臭いがする。少しでも水が流れるようにしてもらいたい。	沖田川下水路については、5年前に測量し、内側にコンクリートを張る案をお話してから進捗していません。水量の減少については、県が沖田川本線の河床にコンクリートを張ったことが原因と思われます。市でも下水路の河床に溝を掘って水が流れるよう改修しましたが、今後は、河床の草等の除去を行い、より水量が増えるよう対応していきたいと思います。
⑪街灯(1)	都市下水路沖田川の淵に街灯が設置されていたが、移設されて真っ暗になってしまった。道が暗いと川へ落下する危険もあるため、改めて街灯の設置を検討してもらえないか。	移設の原因を把握していないため、現地を確認し報告させていただきたいと思います。
⑫街灯(2)	街灯を移設する際に、古いものを撤去してから、新しいものを設置しているが、この方法では移設期間中真っ暗になってしまうので、新しいものを設置してから古い街灯を撤去するようにしてほしい。	設置方法について、ご提言を参考にさせていただきます。
⑬ガードレール	日医エスポーツアカデミーへ出入りする車が多くなっているが、近くの川にガードレールがないため、大変危険である。日医エスポーツアカデミーは高月町の避難場所になっているので、緊急の際に人が殺到すると川へ落ちる危険もあると思う。川と道路の境目にガードレールを設置してもらえないか。	日医エスポーツアカデミーとの間にある川は深く水量も多いため、現地を確認し、どのような安全対策が有効なのか検討します。